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Emplacement : 
La clinique est située au coin des rues de Maisonneuve O. et Metcalfe (centre-ville) face à l’entrée du métro Peel.  Vous pouvez 
même acceder à la clinique du metro Peel sans alller dehors! Les patients à mobilité réduite sont priés d’utiliser l’entrée sur la 
rue Metcalfe pour un accès aux ascenseurs sans escaliers. 
Il y a également un traiteur Comptoir du chef à quelques pas sur Metcalfe ainsi que plusieurs autres cafés et restaurants à cinq 
minutes de marche. 
 
Location : 
The clinic is on the corner of de Maisonneuve West and Metcalfe (downtown) next to Peel Metro. You can even get to the clinic 
from the Peel metro without going outside! Patients with reduced mobility are encouraged to use the Melcalfe entrance to avoid 
stairs in order to access the elevators.  
There is catered food at Comptoir du Chef a few steps north on Metcalfe as well as many cafés and restaurants within a 5 minute 
walk.  
 
Stationnement : 
Merci de tenir compte des délais engendrés par les heures de pointes lors de la planification de votre itinéraire. Nous vous 
invitons à réserver votre place de staionnement à l’interieur de notre immeuble à prix très abordable (3.25$/heure) en cliquant 
sure ce lien : AXiO Parking 999 de Maisonneuve Ouest/West 
Plusieurs autres options pour le stationnement privé sont disponibles à proximité incluant : Centre Mont-Royal, Indigo, Les cours 
Mont-Royal et un service valet du trottoir au le St Martin Hôtel (voir les options sur le plan ci-joint) 
 
 N’hésitez pas à nous contacter pour plus d’informations. 
 
Parking : 
When planning your visit, kindly take into account delays related to rush hour. We invite you to reserve a parking spot in the 
building  at a very affordable rate ($3.25/hour) by clicking on this link : AXiO Parking 999 de Maisonneuve Ouest/West 
 
There are also many private parking lots close by including : ‘Centre Mont-Royal’, ‘Indigo’ and ‘Les cours Mont-Royal’ and a valet 
parking service from the sidewalk at Le St Martin hotel. (see the parking options on the attached map) 
 
Feel free to contact us for more information. 
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VOTRE SANTÉ, NOTRE ENGAGEMENT. 
YOUR CARE IS AT OUR CORE. 
 

 

https://app.clicknpark.com/park/TrlMZw5f8n?&utm_source=axio&utm_medium=reflink&utm_campaign=axio-999-maisonneuve&lang=fr
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STATIONNEMENT MAINTENANT DISPONIBLE À L’IMMEUBLE AU 999 DE MAISONNEUVE O 
SUIVEZ CE LIEN POUR RESERVER VOTRE PLACE AXiO Parking 999 de Maisonneuve Ouest/West 

 
PARKING NOW AVAILABLE IN THE BUILDING AT 999 DE MAISONNEUVE W 

CLICK ON THIS LINK TO RESERVE YOUR SPOT AXiO Parking 999 de Maisonneuve Ouest/West 
 

  
  
 
 
 
 
 
 

(Intérieur)  
Centre Mont-Royal 
Entrée côté gauche 
rue Metcalfe 

(Intérieur) 
Cours Mont Royal 
Entrée côté droite 
rue Metcalfe 

(Intérieur) 
Indigo 
Entrée côté droite 
rue Metcalfe 
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 (Intérieur)  
Hôtel St Martin  
Valet sur le trottoir 
rue Metcalfe  
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(Intérieur)  
999 de 
Maisonneuve 
Voir le lien ci-haut 

https://app.clicknpark.com/park/TrlMZw5f8n?&utm_source=axio&utm_medium=reflink&utm_campaign=axio-999-maisonneuve&lang=fr
https://app.clicknpark.com/park/TrlMZw5f8n?&utm_source=axio&utm_medium=reflink&utm_campaign=axio-999-maisonneuve&lang=fr

